

# Contes

Intervenant : Pierre

Témoignages de participants :

Didier : « Les raisons de mon intérêt à l'atelier Contes : travail sur la prise de parole en public - entretien de la mémoire - intérêt personnel sur les contes, les histoires, les légendes»

Meryem : « Passionnée des contes depuis longtemps !»

Geneviève : « Je suis à l'atelier Contes pour la mémoire, pour partager des moments conviviaux. J'aime les contes et légendes»

Leïla : « Je souhaite déconstruire le "par cœur" pour entrer dans l'univers du ressenti et de la transmission orale».

Joël : « J'ai envie de continuer cet atelier de contes et pouvoir ravir mes petits-enfants, mes amis»

